

Antrag Nr. 10-O-14-0034
SPD-Fraktion

Betreff:

Anbringung Verkehrsspiegel (SPD)

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, an dem Kreuzungsbereich der Vogelsangstraße/Ecke Sandhasenweg einen Verkehrsspiegel anzubringen.

Begründung:

Der Kreuzungsbereich dieser beiden Straßen ist seit Jahren ein Unfallschwerpunkt in Hessloch. Der Spiegel sollte so platziert werden, dass Fahrer, die mit ihrem Fahrzeug vom Sandhasenweg in die Vogelsangstraße einbiegen wollen erkennen, ob Fahrzeuge aus der Vogelsangstraße in den Sandhasenweg einbiegen wollen und umgekehrt. Mit Hilfe des Verkehrsspiegels würde die Verkehrssicherheit an diesem Kreuzungsbereich verbessert.

Wiesbaden, 22.11.2010

Schmidt
Fraktionssprecher